



## Les doyens de l'université de Columbia se moquent des étudiants juifs

- Andrew Miiller
- [03/07/2024](#)

La Chambre des représentants des États-Unis vient de rendre publique une série de messages textuels (SMS) montrant comment quatre administrateurs de l'université de Columbia se sont ouvertement moqués des étudiants juifs qui s'inquiétaient de l'antisémitisme.

Les textos, dévoilés le 2 juillet, montrent que trois des administrateurs ont échangé des plaisanteries sur les dirigeants juifs du campus qui profitent de l'antisémitisme pour collecter des fonds. Un administrateur s'est moqué des étudiants juifs qui cherchaient à se réfugier dans le *Kraft's Center* lors des manifestations pro-Hamas, affirmant que cette action « relève d'un véritable privilège ».

Columbia a suspendu au moins trois administrateurs pour ce manque d'empathie inquiétant.

**Propos génocidaires** : Après que les terroristes du Hamas ont massacré plus de 1 100 Juifs le 7 octobre 2023, les étudiants des universités du monde entier se sont rangés du côté des terroristes et ont commencé à appeler à l'exécution des Juifs. Les présidents de Harvard, du *Massachusetts Institute of Technology* et de l'université de Pennsylvanie ont témoigné au Capitole de ce qu'ils faisaient pour protéger les étudiants juifs de l'antisémitisme, mais ils ont refusé de dire que l'appel au « génocide des Juifs » violait le code de conduite de leur établissement ou les règles relatives à l'intimidation.

De nombreux Américains ont été furieux de l'inaction de ces présidents d'université. Pourtant, les récents SMS de Columbia montrent que les universités américaines restent des foyers d'antisémitisme où les minorités raciales sont protégées contre les microagressions, mais les Juifs ne sont même pas protégés contre les appels au génocide racial.

**Maladie dans l'enseignement** : Les professeurs gauchistes détestent les préceptes bibliques qui produisent l'État de droit, la liberté et la responsabilité individuelle, un gouvernement limité, des familles stables, la liberté de religion, d'expression et de propriété, ainsi que d'autres principes qui remontent aux Juifs et aux anciens Israélites. Cette haine n'est pas nouvelle. Elle est aussi vieille que les pogroms des nazis, des fascistes, de la Confédération allemande, de l'Empire russe, des croisades et d'auparavant.

**En savoir plus** : Lisez « [La maladie au sein des universités américaines](#) ».